

KLEBER ADHESIVES



Bestellbezeichnung:
order description:

MKT-..

MKT Material - Klebetechnik Material - Klebetechnik
.. Klebelieferantenbezeichnung Adhesive supplier

Durch Verkleben können Leichtbaubefestiger schnell und effizient montiert werden. Durch die Verklebung vermeidet man eine Schädigung der zu verwendeten Materialien wie z.B. von Carbon, da keine Löcher gebohrt werden müssen.
Using adhesives light weight fasteners can be mounted fast and efficient. Damaging of the used materials as carbon can be avoided as there is no need for holes.

Ob man starre oder elastische Verklebungen benötigt, hängt von folgenden Voraussetzungen ab:
If there is a need for inelastic or elastic adhesion, depends on the following requirements:

Starres Kleben Inelastic gluing	Elastisches Kleben Elastic gluing	Elastifiziertes Kleben Plasticized gluing
Übertragung von hohen Kräften Transmitting high forces	Übertragung von Kräften bei dynamischen Belastungen Transmitting forces at dynamic loads	vereint die Vorteile beider Klassen advantages of both classes
Eingriffe in die Materialstruktur werden vermieden Interference in the structure will be avoided	Eingriffe in die Materialstruktur werden vermieden Interference in the structure will be avoided	
Verbindungen unterschiedlichster Materialkombinationen Connection of different materials	Verbindungen unterschiedlichster Materialkombinationen Connection of different materials	
	Ausgleich von Spannungen bei Materialpaarungen mit unterschiedlicher thermischer Längenänderung Compensation of tension due to different thermal expansion of used materials	
Kurze Aushärtungszeiten Short cure times	Dicke Klebstoffschichten nötig Thick adhesive layers necessary	

Für Informationen zu Klebertypen und Gebindegrößen kontaktieren sie unseren technischen Berater.
For information concerning adhesive types and sizes, please contact our technical staff.